

## FREDI BEIRUT MATOS



Der Kubaner Fredi Beirut Matos ist seit dem 14. Juli 2021 inhaftiert, nachdem er gemeinsam mit seiner Tochter Katia Beirut Rodríguez an den landesweiten Demonstrationen in Kuba teilgenommen hatte. Foto: Prisoners Defenders

### **Neun Jahre Haft wegen Teilnahme an Demonstration**

Fredi Beirut Matos

Geburtsdatum: 27. Juli 1957

Festnahme: 14. Juli 2021

Inhaftiert in: Gefängnis „Combinado del Este“ in Havanna

Vorwurf: angebliche „Volksverhetzung“

Urteil: Neun Jahre Haft









## Berta Soler und Félix Navarro festgenommen

Die kubanischen Menschenrechtsaktivisten Berta Soler und Félix Navarro wurden am 16. März 2025 erneut willkürlich verhaftet. Félix Navarro, bereits mehrfach inhaftiert, wurde auf dem Weg zum Gottesdienst festgenommen und wieder freigelassen. Berta Soler, Vorsitzende der „Damen in Weiß“, ist ebenfalls regelmäßig Ziel staatlicher Schikanen.

Menschenrechtssituation in Kuba